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SESSÃO ORDINÁRIA ATA 671
  
DATA: 03/11/2010  PRESIDENTE: CRISTINA BRAGA

                     1ª SECRETÁRIA: LILIA FRAGA
DEMAIS VEREADORES: 

DANIEL VARGAS

ELIS BUENO 

MOISÉS PERES

NILTON OSÓRIO

SERAFIM DE LIMA
RODRIGO MAGNI

           VARLEI MARTINS

Aos três dias do mês de novembro do ano de dois mil e dez, às dezenove horas e nove minutos, no
Plenário Telmo de Souza Sessim, na Câmara Municipal, localizada na Avenida Adrião Monteiro nº
2360, em Capivari do Sul, a  PRESIDENTE vereadora CRISTINA BRAGA abriu a presente Sessão
Ordinária convidando o vereador SERAFIM DE LIMA para fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na
TRIBUNA POPULAR não houve oradores. No espaço do EXPEDIENTE, a PRESIDENTE anunciou o
resumo da ata n° 670, e não havendo retificações, a referida ata foi declarada aprovada pela
Presidente  e  lida  pela  1ª  Secretária  da  Mesa.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS foram lidos
Ofícios  do  Fundo  Nacional  de  Saúde  ns°  879366;  879367;  879368;  850527;  850528;
937479;894037;864784;  864783;  864785;864786;  850529;864787;  922797/2010  e  Ofício
Circular Externo do Ministério do Desenvolvimento Social  e  Combate a Fome referente aos
repasses do Fundo Nacional de Assistência Social ao município de Capivari do Sul, nos meses de
junho e julho de 2010, Comunicados do Orçamento- Fiscalize – sobre os Recursos do Orçamento da
União – empenhados ao município de Capivari do Sul de Janeiro a Setembro de 2010 e Ofício n°
2113 do Ministério da Integração Nacional que informou a transferência de recursos financeiros no
valor  de R$ 540.000,00 para a recuperação de estradas municipais e reconstrução de pontes e
bueiros conforme consta no Processo n°  59050.000003/2010-81.  Nas  CORRESPONDÊNCIAS
DO EXECUTIVO foram lidos os ofícios de Gabinete ns° 428 e 437/2010.  EM CIÊNCIA AO
PLENÁRIO foi lido o PLE N° 43/2010 que “Autoriza a contratação por tempo determinado para fins que
especifica” e PLE N° 44/2010 que “Altera o inciso VIII, do Art. 16, da Lei Complementar n° 01, de 04 de
maio de 2006”;  Parecer favorável da Comissão de Orçamento e Finanças n° 30/2010 ao Parecer
Prévio do Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul n° 14.608 referente à Prestação de
Contas do Executivo Municipal do ano de 2007, sob a responsabilidade dos senhores Marco Antônio
Monteiro Cardoso – Prefeito Municipal e José Selomar Oliveira – Vice-Prefeito de Capivari do Sul –
Processo n° 7565-02.00/07-3; Manifestação de Reconhecimento à atleta Mirim Eduarda Mello da
Cunha;  EMENDA SUPRESSIVA N°  01/2010  AO/PLE N°  35/2010  –  LDO;  EMENDA ADITIVA N°
01.1/2010 AO/PLE N° 35/2010; EMENDA SUPRESSIVA N° 02/2010 AO/PLE N° 35/2010; EMENDA
ADITIVA N° 02.1/2010 AO/PLE N° 35/2010; EMENDA SUPRESSIVA N° 03/2010 AO/PLE N° 35/2010;
EMENDA ADITIVA N° 03.1/2010 AO/PLE N° 35/2010; EMENDA SUPRESSIVA N° 04/2010 AO/PLE
N°  35/2010;  EMENDA ADITIVA N°  04.1/2010  AO/PLE  N°  35/2010;  EMENDA SUPRESSIVA N°
05/2010  AO/PLE  N°  35/2010;  EMENDA ADITIVA N°  05.1/2010  AO/PLE  N°  35/2010;  EMENDA
SUPRESSIVA N° 06/2010 AO/PLE N° 35/2010; EMENDA ADITIVA N° 06.1/2010 AO/PLE N° 35/2010.
A seguir  a  PRESIDENTE informou que na  ORDEM DO DIA consta o  PROJETO DE DECRETO
LEGISLATIVO N° 01/2010 que “Dispõe sobre a aprovação das Contas Públicas do Prefeito
Municipal e Vice-Prefeito de Capivari do Sul, referente ao exercício de  2007.” A seguir no
espaço do  EXPEDIENTE DOS VEREADORES, o vereador  DANIEL VARGAS iniciou fazendo um
breve relato  histórico  sobre  o  voto  feminino,  destacando alguns nomes  de mulheres  que foram
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destaques na política, o que demonstra a evolução, participação ativa, e ascensão da mulher na vida
política.  Continuando  parabenizou  a  Presidente  do  Legislativo  pela  vitória  de  Dilma Rousseff,  e
também ao PDT, que apoio o Partido dos Trabalhadores no Município. Continuando informou que
amanhã será realizado um ato solene de iniciação das obras da quadra poliesportiva na Escola
Estadual Arthur da Costa e Silva. Finalizando, o vereador parabenizou a Prefeita Municipal, Glacy
Osório,  por  ter  proporcionado  pelo  segundo  ano  consecutivo,  atividades  de  integração  e
confraternização no dia do funcionário público. A seguir, a vereadora CRISTINA BRAGA solicitou ao
Vice-Presidente, Rodrigo Magni que assumisse os trabalhos da Mesa. Continuando, a vereadora
CRISTINA BRAGA iniciou se referindo a vitória de Dilma, e agradeceu o apoio do PDT no Município,
em especial aos vereadores Rodrigo, Lilian, Moisés e Varlei. Continuando relatou que Dilma irá ter
um governo de autonomia com idéias próprias, e salientou que a vitória de Dilma para o Rio Grande
do Sul será muito bom, pois o partido eleito para o Governo do Estado é o mesmo do Governo
Federal. Continuando agradeceu as felicitações recebidas pela vitória de Dilma, e disse que este
momento é muito importante, pois uma eleição é a representação mais forte da democracia, e a
Presidente foi  eleita diretamente pela maioria do povo. Disse ainda,  que sente muito orgulho do
Presidente Lula, pois segundo a vereadora, Capivari do Sul nunca recebeu tantos recursos federais
como  neste  Governo,  o  que  podemos  comprovar  pelas  correspondências  lidas  hoje  pela  1ª
Secretária  da  Mesa,  concluiu  a  vereadora.  A  seguir  o  vereador  SERAFIM  DE  LIMA  iniciou
parabenizando a Presidente do Legislativo pela vitória de Dilma Rousseff  e disse esperar que a
Dilma faça um bom governo, e parabenizou também o PDT de Capivari do Sul que fez campanha
junto, aqui no Município. Continuando o vereador se referiu à Campanha realizada pelo Legislativo
de prevenção ao uso de drogas, e parabenizou a Presidente por ter proporcionado aos estudantes e
comunidade uma semana de atividades. Finalizando agradeceu à Prefeita por ter inaugurado o Posto
Administrativo de Multiuso no distrito de Santa Rosa, e agradeceu também ao secretário de obras,
Vilso Schmidt que está realizando um bom trabalho e, em especial,  por ter atendido uma antiga
reivindicação  sua,  concluiu  o  vereador.  A seguir  na  ORDEM  DO  DIA foi  lido  o  PROJETO  DE
DECRETO LEGISLATIVO N° 01/2010 que foi posto em discussão e a seguir em votação, sendo que
o  referido  projeto  de  decreto  foi  APROVADO por  unanimidade.  A  seguir  no  espaço  das
EXPLICAÇÕES PESSOAIS  se pronunciaram respectivamente os vereadores: RODRIGO MAGNI,
SERAFIM  DE  LIMA,  ELIS  BUENO  e  NILTON  OSÓRIO.  Encerrado  o  espaço  das  Explicações
Pessoais, a  PRESIDENTE  encerrou a Sessão e convocou os vereadores para a próxima Sessão
Ordinária  a  ser  realizada  no  dia  oito  de  novembro,  às  dezenove  horas.  E  para  que  tudo  fique
registrado, lavrou-se a presente ata que segue devidamente assinada.

Vereadora CRISTINA BRAGA                            Vereadora LILIA FRAGA              
Presidente      1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”
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